

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Giat Silaturahmi dan Berikan Himbauan Kondusifitas Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Dec 3, 2023 - 17:34



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Giat Silaturahmi dan Berikan Himbauan Kondusifitas Pemilu 2024

Sukabumi, 3 Desember 2023 Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bripda Moch. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, melaksanakan kegiatan silaturahmi pada hari Minggu, 3 Desember 2023. Acara yang berlangsung di Kp. Lembur Tegal Rt. 02/03 Desa Cijengkol Kec. Caringin Kab. Sukabumi ini dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Bertindak sebagai pelaksana kegiatan, Bripda Reza menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada Bapak Uus, warga Desa Cijengkol, yang turut hadir dalam silaturahmi tersebut.

Salah satu poin yang diangkat adalah menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024. Bripda Reza mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan Pemilu yang damai dan kondusif. Selain itu, ia juga memberikan peringatan terkait cuaca yang mulai tidak menentu, sering disertai hujan deras, sehingga perlu diantisipasi untuk menghindari bencana alam yang mungkin terjadi.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga Desa Cijengkol untuk aktif berpartisipasi dalam memelihara keamanan lingkungan. Himbauan diberikan agar masyarakat segera memberi informasi kepada pihak kepolisian, melalui Bhabinkamtibmas, apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal apapun yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).

Selain itu, Bripda Reza juga menekankan pentingnya peningkatan kegiatan Satkamling dan ronda malam sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan wilayah Desa Cijengkol.

Kegiatan silaturahmi dan pemberian himbauan berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari warga masyarakat. Dokumentasi kegiatan tersebut dapat dilihat pada lampiran yang tersedia.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., menyatakan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan yang dilakukan oleh Bripda Moch. Reza Rizaldi. Semua upaya ini sebagai bentuk kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan menjaga persatuan dalam menghadapi perhelatan Pemilu 2024.